

Tingkatkan Kualitas Pendidikan, PCIM Sudan Gelar Madrasah Muhammadiyah

Rabu, 14-10-2020

MUHAMMADIYAH, SUDAN– Komitmen meningkatkan kualitas disiplin keilmuan Islam pada kader persyarikatan dan mahasiswa Indonesia di Sudan. Majelis Pendidikan dan Sumber Daya Manusia Pimpinan Cabang Istimewah Muhammadiyah (PCIM) Sudan dirikan Madrasah Muhammadiyah.

Dalam rilis yang diterima tim muhammadiyah.id pada Senin (13/10), Madrasah Muhammadiyah ini berlokasi di Kantor Sekretariat PCIM Sudan merupakan inisiatif yang dilakukan oleh PCIM Sudan sebagai cara untuk menjembatani keinginan dan harapan dari para kader dan pelajar Indonesia di Sudan.

Madrasah Muhammadiyah PCIM Sudan ini dibawah langsung oleh majelis pendidikan dan sumberdaya manusia PCIM Sudan. Program belajar di Madrasah ini meliputi pembelajaran kitab klasik Islam, dengan pengajar berasal dari Timur Tengah agar kemampuan bahasa serta pemahaman bahasa Arab peserta didik ikut terasah dan berkembang.

"Model belajar bertahap dari satu kitab ke kitab lain menjadi metode pembelajaran pada Madrasah Muhammadiyah Sudan ini," ucap Muflih Abdul Majid, Ketua PCIM Sudan

Diharapkan, dengan diadakannya program Majelis Pendidikan dan Sumber Daya Manusia PCI Muhammadiyah Sudan ini dapat menambah gairah dan semangat para kader persyarikatan dalam belajar dasar-dasar keilmuan Islam. Serta, hasil dari ilmu yang didapatkan bisa diimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari menjadi amalan yang bermanfaat bagi masyarakat luas.

Selain meningkatkan semangat keilmuan dikalangan kader melalui program Madrasah Muhammadiyah, PCIM Sudan bekerjasama dengan Lembaga Amil Zakat, Infak dan Shadakah Muhammadiyah (LazisMu) Sudan juga serahkan penghargaan untuk kader berprestasi. Program ini dibawah secara langsung oleh Divisi Bidang Pendidikan dan Dakwah.

LazisMu Sudan menyerahkan penghargaan kepada kader-kader Muhammadiyah yang memiliki karakter aktif, produktif, dan berprestasi. Diharapkan dengan adanya penghargaan ini para kader Muhammadiyah semakin bersemangat memaksimalkan perannya dalam berkhidmat untuk umat dan bangsa serta memberikan kontribusi besar pada dunia dengan ilmu dan amal nyata.

"Kami ucapkan terima kasih kepada segenap donatur dan pihak-pihak yang turut andil dalam suksesnya program ini. Semoga Allah membalas kebaikan dengan limpahan kebaikan yang lebih banyak lagi. Dan semoga kedepannya bisa tetap bersinergi untuk senantiasa kebersamaan setiap gerakan baik," ungkap Muflih.